

橋の上・日陰部分・トンネル出入口・切りとおしは
凍結の可能性、スリップ事故に注意しましょう

黄色信号で交差点進入は、命取りになります
黄色信号は「止まれ」

札幌 積雪でスリップしたか

乗用車が、道路わきの『消火栓』に衝突

一時、約5メートルまで水噴き出す

2020/11/11(水) 11:40

11日午前6時ごろ、札幌市豊平区で、道路わきの消火栓に乗用車が衝突しました。消火栓からは一時、高さ5メートルほどにまで水が噴き出しました。乗用車の男性（48）にけがはありません。札幌市では11日朝、7センチの雪が積もっていて、スリップしたとみられています。

札幌 信号交差点 乗用車とタクシーが出合い頭に衝突

乗用車が銀行入口に突っ込む

どちらかの車が信号無視

2020/11/11(水) 14:59

11日午後2時前、札幌市の信号交差点で、乗用車とタクシーが出合い頭に衝突しました。乗用車は衝突のはずみで、近くの銀行の入口に突っ込みました。この事故で、乗用車の運転手が軽いけがをしましたが、銀行にいた人にけがはありませんでした。警察はどちらかの車の信号無視が原因とみて調べています。